



合同会社 Vivantグループ

ニュース



人と人とのきずなを大切にしています

杉本聖奈「こころの絵カードの世界」展 ～電車で夏休み～

みなさん、こんにちは。

私は、先天性難聴障がいと、要介護1の割合のこころを持つ特性があり、それと向きあふことで、こころの痛みから、人との繋がりや、物事を理解するための絵カードを、沢山描いてきました。

現在は、インターネット、メール、動画、手話、多くの表現方法がありますが、私は、身体障いを大げに、今でも絵カードを描き続けています。

私は電車が好きです。人間観察も大好きです。途中から飛び出しイラストたち、にぎやで、静かな、目と降りれば沢山の色のびわめ、そんなところを夜更したいと思い、立体イラストを中心に創作活動を続けています。

コロナの代わりに描いた沢山の絵カード、やがてそれが絵日記となり、立体イラスト作品へと繋がっていきまし。

今回、大正時代のノスタルジックな雰囲気いっぱいの素敵なスペース、文化創造アトリエAMIGOで、個展で、ワークショップを開催させて頂くことにしました。

どちらも、電車・鉄道いっぱい、楽しい時間を過ごしてほしいです。

どうぞ、ごゆっくりお過ごしください。



杉本様の、作品が飾られている個展会場を拝見させて頂きました。作品、一つひとつに感情が込められており、温かみを感じさせられるものでした！細かい部分まで表現されていたり、仕掛けが隠されており、ご本人様の思いが沢山詰まっている作品でした！実体験に基づいて作成した絵カードは必見！！個展は様々な場所で開催されているようなので、機会が御座いましたら、皆様も是非一度足を運んでみてはいかがでしょうか♪

ホームページURL：<http://marina-nan-na.com/nact.cgi>

あんじゅ 清水 亮太郎